



勉強する子ども きたえる子ども やさしい子ども

# かわひがし

都城市立川東小学校 学校だより



令和7年度 第7号

令和7年9月29日

文責 校長

本校の木 やまもも

## ～超えろ 自分～運動会に向けて

10月は一大行事の運動会が行われます。それに先駆け9月24日に結団式があり、団の色が決定した後に行われた団活動は大変盛り上がりました。1か月という長丁場で、大変なこと、うまくいかないこともあるでしょうが、子ども達は、運動会のスローガン「超えろ 自分」のとおり、一回りも二回りも成長してくれると思います。保護者・地域の皆様、運動会本番をぜひご期待ください。

■団長・副団長より、運動会に向けてのコメントをもらいました！

赤団団長 朝倉 望允さん

運動会に向けて、プレッシャーよりも自分への信頼や周りの信頼の方が強いと思います。なぜなら、みんな運動会にかける思いがものすごく強いからです。そして自分の目標である一人ひとりが輝ける運動会に向けてこれからも努力していきます。

赤団副団長 上野 麻結さん

私は応援の練習から一人ひとり全力で取り組み、団を盛り上げていき、本番では練習の成果を發揮して、誰一人、あきらめる人がいないすごい応援をしていく。そして最後に「また、こんな運動会がしたい！」とみんなの印象に残る運動会にします！そのため全力でがんばります！

白団団長 下津佐 唯さん

私は運動会“勝ちたい”という思いもあるけど、一番はみんなで楽しく最高の思い出にしたいと思います。みんなから「最高に楽しかった！」「とてもいい運動会になった」という意見を聞けるように全力で頑張ります。一人ひとりが力を出し切れるように、私も団長として全力で応援し、盛り上げていきます。

白団副団長 山田 凌功さん

僕は運動会に向けて、みんなが本気で全力で「楽しかった」と盛り上がる運動会にしたいと思っています。理由としては、自分も最後の運動会だし楽しみたいと思っているからです。僕は本気で全力でみんなが「楽しかった」と盛り上がる運動会にしたいです。



赤団も白団も元気な声が出ていました！



子どもの主体的な活動が増えたことで、授業に向かう姿勢が変わりつつあります。

## 校長のつぶやき「令和7年度も折り返し地点」

令和7年度も半分を過ぎました。「本校に赴任してもう半年が経つのか」と、時の流れの速さに驚くばかりです。先日、保護者の方からいただいた学校通信の返信で、「校長先生が感じる川東っ子のよいところを聞きたい」とのリクエストがありましたので、今回はそのことについてお伝えしようと思います。

「明るい・フレンドリー」それが、私が川東小に赴任してすぐに感じた子ども達のよさで、それは今も変わりません。気さくに声をかけてくれたり、昼休みに校長室に遊びに来てくれたり…、毎日、楽しい時間を過ごさせてもらっています。

他にもたくさんの中身がありますが、2学期に入ってから特に感じるのは、1学期の反省を生かし、改善しようとする子どもが増えてきたということです。これまでだったらなかなか守れなかった、自分が決めた「2学期の目標」をしっかりと守ろうとする子どもが増えてきた気がします。また、2学期の始業式に、「学校では『きく・かんがえる・ふりかえる』を意識して過ごす」を子ども達にお願いしましたが、日頃の授業を見に行くと、「聞く・かんがえる・ふりかえる」を意識して活動する子どもも増えてきた気がします。

「『親の欲目』ならぬ『校長の欲目』」と言われそうですが、多くの川東っ子は「素直で前向き」で、それが川東っ子のよさだと感じています。令和7年度も後半に差し掛かります。川東っ子の更なる成長が楽しみです。

### 10月の主な行事

- 8日・16日・22日 運動会全体練習
- 9日（木）あゆみ（通知表）配付
- 23日（木）振替休日（10/25分）
- 25日（土）運動会
- 31日（金）秋の遠足（1～4年）・弁当の日



←川東小ホームページ

学校の様子を  
随時更新してい  
ます。ぜひご覧  
ください。



←学校通信の  
感想フォーム

です。よろしけ  
れば、10月21日  
までに入力して  
ください。